

## Integrationschule Giswil: Staunende Gesichter beim Ausflug ins Technorama

Seit Mai 2022 besuchen die schulpflichtigen ukrainischen Kinder der Kollektivunterkunft in Giswil eine eigens für sie aufgebaute Schule in den Räumlichkeiten des Mehrzweckgebäudes in Giswil. Im Moment werden 20 Kinder im Alter von 4 – 15 Jahren unterrichtet.

Die Raiffeisenbank Obwalden hat Anfang Oktober spontan Unterstützungsgelder für einen Ausflug mit den Schulkindern der Kollektivunterkunft gesprochen.

Schnell war klar, dass wir gerne mit der ganzen Schule ins Technorama nach Winterthur reisen möchten und Carole Lussi (zuständig für die Freizeitbeschäftigung in der Kollektivunterkunft) machte sich an die Organisation.

Am Mittwoch, 25. Oktober war es dann soweit. Ausgerüstet mit einem feinen Lunchpaket konnten die 20 Kinder mit den Lehrpersonen und den Müttern der Kindergärtner, in den Car einsteigen und sich nach Winterthur chauffieren lassen.

Und schon bald begann das grosse Staunen. Mit riesiger Begeisterung und Freude waren die Kinder bei der Sache und nutzen das Angebot nach Kräften aus.





Nach 4 Stunden intensiven Ausprobierens und Entdeckens stiegen alle wieder glücklich in den Bus ein... und oh Wunder, es fehlte kein Kind.

Wir bedanken uns bei Raiffeisen herzlich für die Ermöglichung dieses unvergesslichen Ausflugs ins Reich der Phänomene.

Beatrice Hodel, Schulleiterin Integrationschule